

Cuba renforce le combat aérien contre l'incendie à Matanzas



Matanzas, Cuba, 8 août (RHC) De nouveaux moyens aériens ont été incorporés dans la lutte contre l'incendie de la base des supertankers de la province occidentale de Matanzas, a rapporté le poste de commandement avancé des Forces armées révolutionnaires.

Selon la source, trois hélicoptères militaires ont effectué plus de 60 lancements d'eau de mer de deux mille cinq cents litres chacun, dans la zone de l'accident, où ce matin s'est effondré le dôme d'un troisième réservoir .

Des avions de pulvérisation de type Dromedario d'une capacité de plus de 1200 litres seront bientôt incorporés à chaque lancement.

L'installation d'une pompe de grande taille, dans laquelle travaillent conjointement des Cubains, des Vénézuéliens et des Mexicains, a été confirmée. Le liquide est conduit vers deux canons à eau qui l'injectent sous pression dans la zone incendiée, selon un rapport de presse.

La source elle-même a indiqué que depuis l'aube de ce lundi, les forces du Ministère de la construction et de l'Union des constructions militaires, avec leurs moyens et leurs équipements, déposent de la terre pour la construction de parapets de confinement en cas de possibles déversements de carburant.

Auparavant, le gouverneur de la province, Mario Sabines, avait déclaré qu'une grande partie des incendies provoqués par le déversement de pétrole en combustion avaient été éteints.

La Base de Supertankers de Matanzas, dans l'ouest cubain, est la principale installation de stockage et de transfert de carburant du pays.

L'incendie a commencé vendredi dernier à cause d'une foudre qui a frappé un réservoir. Depuis lors, trois des huit réservoirs de l'installation pétrolière se sont effondrés sous l'impact des flammes, qui persistent aujourd'hui. (source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295947-cuba-renforce-le-combat-aerien-contre-lincendie-a-matanzas>



Radio Habana Cuba